



Während einer Probefahrt mit den Schneeketten erhielt ein Kamerad einen Anruf, dass eine Bekannte mit dem Auto neben die Fahrspur gekommen ist. Da die Anfahrtszeit nur ein paar Minuten betrug, fuhren die Kameraden mit dem TLFA- 3000 zum Unfallort.

Das Fahrzeug konnte ohne Einsatz von technischen Hilfsmitteln befreit werden. Der noch fahrtüchtige PKW hatte aber durch den Kontakt mit, am Fahrbahnrand stehenden, Bäumen einen erheblichen Blechschaden erlitten.

Nach einer dreiviertel Stunde konnten die 3 Mann die "Probefahrt" beenden und die Einsatzbereitschaft wiederherstellen.